

**Nota de Prensa N°146- 2015 /MJJ**

**CONGRESISTA MODESTO JULCA PIDE DECLARAR EN EMERGENCIA LA  
REGIÓN ANCASH**

“Estamos evaluando la solicitud de declaratoria de emergencia de la región Ancash debido a la interrupción de las vías de comunicación por las lluvias, que según los reportes de Senamhi durarán hasta la próxima semana, manifestó el primer vicepresidente del Congreso, Modesto Julca Jara.

Indicó que de acuerdo a los reportes que le están enviando los alcaldes de la zona, habría siete provincias interrumpidas, a lo largo de cuatro kilómetros, sobre todo el acceso a la región, en el valle de Fortaleza, en la zona de Hornillos, Yamazumi y Chamana, así como en la zona de Pallasca, Bolognesi y Conchucos.

Manifestó que está a la espera de los reportes del jefe de Indeci regional, Germán Vallejo. “Con ellos se coordinará con el gobierno regional para que haga el pedido de declaratoria de emergencia al gobierno nacional y así pedir los recursos para atender esta emergencia”.

Agregó que después de atender las emergencias se evaluarán los daños en agricultura, ganadería y viviendas.

Agradecemos su difusión

Lima 24 de marzo de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia